

Le Venezuela dénonce les sanctions des États-Unis devant l'OMC



ORGANIZACIÓN
MUNDIAL
DEL COMERCIO

Caracas, 10 décembre (RHC)- Le Venezuela a présenté un recours devant l'OMC, l'Organisation Mondiale du Commerce pour dénoncer et étudier de concert les sanctions des États-Unis.

Le document demande à l'OMC la concertation de consultations avec Washington pour analyser plusieurs sanctions qui frappent le commerce de biens et de services entre le Venezuela et les États-Unis.

Le texte précise que les sanctions violent l'Accord Général sur les Tarifs Douaniers et le Commerce de 1994.



Radio Habana Cuba